

# FORKOPIMDA

## Polsek Jatiluhur Himbau Warga Antisipasi Tindak Kejahatan Malam Hari

Jatiluhur - [JATILUHUR.FORKOPIMDA.COM](http://JATILUHUR.FORKOPIMDA.COM)

Mar 8, 2024 - 15:58



PURWAKARTA,— Giat Patroli KRYD Polsek Jatiluhur ke seluruh wilayah hukumnya sebagai upaya menghadirkan Polri di tengah-tengah masyarakat terus dilakukan personel Polsek Jatiluhur, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat.

Tim Patroli KRYD Malam Polsek Jatiluhur kali ini dilaksanakan oleh Aipda Agus FC dan Bripka Yudi dengan memberikan himbauan agar warga bisa

mengantisipasi tindak kejahatan yang menasar ke Wilayah desa Jatiluhur, Ciganea, Jalur Jalan pramuka , dan desa Cilegong serta tempat lain yang dianggap rawan yang akan menimbulkan Gangguan Kamtibmas lainnya. Kamis Dini Hari,(7/4).

Segala cara dan upaya telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas jajaran Polsek Jatiluhur guna mengantisipasi aksi kriminalitas dan untuk menciptakan wilayah binaannya aman dan nyaman,

seperti yang dilakukannya pada hari menjelang subuh ini, mereka saat menyambangi warga yang sedang beraktifitas lalu kemudian mereka berdialog menanyakan kegiatan apa yang sedang dilakukan oleh mereka.

Para warga yang sedang beraktifitas itu diberikan himbauan tentang menjaga kamtibmas hindari aksi tawuran, larangan minum minuman keras (miras) ataupun penyalahgunaan narkoba karena selain dapat merusak kesehatan penggunaannya banyak tindak kejahatan yang dilakukan akibat menggunakan miras dan narkoba.

himbauan pesan-pesan kamtibmas kepada para warga tersebut agar tidak meminum minuman keras karena dapat menjadi pemicu adanya aksi kejahatan dan menegaskan agar mereka tidak mengkonsumsi narkoba terlebih jadi pengedarnya, karena bahaya narkoba akan merusak kehidupan dan masa depan generasi bangsa.

Kapolsek Jatiluhur Kompol Asep Rahman. S.AP. MM., mengatakan kehadiran kami dengan mengirimkan Tim Patroli KRYD anggota Polsek Jatiluhur sebagai wujud rasa tanggung jawab untuk menjaga Harkamtibmas yg Kondusif.

"Kami berharap dengan kehadiran Polri di tengah masyarakat dapat menjalin kemitraan dan dapat memberikan manfaat untuk masyarakat serta lebih mendekatkan antara Polri dan masyarakat," imbuhnya.

Personel Polsek Jatiluhur terus melakukan kegiatan patroli di jam-jam rawan untuk mencegah kejahatan konvensional, diantaranya aksi pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), aksi premanisme dan genk motor.

"Kami selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat juga kalangan pelajar remaja di wilayah hukum Polsek Jatiluhur, Kegiatan Patroli jam tersebut dilakukan sebagai jawaban strategis Harkamtibmas sekaligus jaminan keamanan masyarakat dengan mengutamakan tindakan preemtif dan preventif," tegasnya.

Selain itu, oleh kapolsek masyarakat diingatkan jika menemui hal-hal yang mencurigakan silahkan hubungi Polisi terdekat atau Bhabinkamtibmas agar segera di tindak lanjuti.

"Dalam setiap pesan kamtibmas, kami selalu ingatkan masyarakat agar tidak melakukan kegiatan yang mengganggu kenyamanan masyarakat lainnya dan melaporkan apabila mengetahui adanya peredaran miras dan narkoba,"pungkas Kompol Asep.

